

NOTA DE PRENSA

n.º 017-2023-GORE-ICA/ORII



Los pilares de esta nueva gestión son el diálogo y la inmediatez. En ese marco, el gobernador regional, Jorge Hurtado, recibió a los representantes de la Sunarp, Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social y Ministerio de Vivienda. Los visitantes se presentaron y mostraron su disposición para trabajar en conjunto.

El primero en reunirse con el gobernador fue el jefe de la zona registral de la Sunarp, Enrique Sedano, quien expresó su deseo de trabajar en la implementación de la mesa de partes virtual que acelerará los pedidos de atención. Así también, se abordó el tema de la titulación en el centro poblado Santa Cruz de Villacurí, Guadalupe.

La coordinadora de enlace territorial del Midis, Isabel Arce, presentó a su equipo y expuso la política de inclusión social en la región. Todo en el marco de fortalecer el bienestar de los ciudadanos. La coordinadora explicó el alcance de los programas sociales (Cuna Más, Pensión 65, Sisfoh, etc.) en todo el departamento.

Mientras tanto, Miguel Vásquez –coordinador regional del Ministerio de Vivienda– explicó la situación de las obras de saneamiento en Nasca y Chincha. “Necesitamos, en la brevedad posible, destrabar los proyectos de agua y desagüe en algunas zonas como Tierra Prometida o distritos como Parcona”, puntualizó.

Ica, 18 de enero de 2023